



UEFA EURO 2016 : La Fan Zone Tour Eiffel accueille son millionième visiteur !

Aujourd'hui, aux alentours de 19h, le millionième visiteur a franchi les portes de la Fan Zone, avant le coup d'envoi de la demi-finale Portugal - Galles.

A l'occasion de l'UEFA EURO 2016, la Ville de Paris accueille l'Europe et le monde du football durant un mois. Du 10 juin au 10 juillet, Paris reçoit des visiteurs passionnés venus du monde entier pour partager ensemble la même ferveur !

Le Champ-de-Mars accueille la Fan Zone Tour Eiffel, le lieu central des festivités parisiennes. Elle donne aux Parisiens et aux visiteurs de tous âges la possibilité de vivre une expérience exceptionnelle autour du football.

Depuis son ouverture le 9 juin, la Fan Zone fait ainsi le bonheur des supporters français et étrangers qui viennent y célébrer leur amour du football dans une ambiance familiale et conviviale. Elle a multiplié les records d'affluence, notamment lors des matchs de l'équipe de France avec plus de 90.000 visiteurs lors de France - Suisse le 19 juin et lors du 8e de finale le 26 juin dernier contre l'Irlande.

Elle a dépassé aujourd'hui la barre du million de visiteurs cumulés. À cette occasion, Ella, supportrice galloise, a été accueillie par une délégation de la Ville de Paris et s'est vu remettre par celle-ci deux places pour assister à la finale de l'UEFA EURO 2016 au Stade de France.

Contacts presse :

Ville de Paris : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61

Suivez nous sur Twitter @parispresse